

まこと通信

まこと通信は、「まこと」とご利用者様・ご家族様の情報共有のひとつとして発行しております。まことの提供サービスを紹介し、実施している内容に対して少しでもご理解とご協力をいただき、よりよい介護サービスの提供に努めて参ります。発行は毎月10日を予定しています。

まこと農園畑起こし

4月から、4年間園長をお勤めいただいた種市先生に代わり、佐々木真喜子先生がまこと保育園園長に就任しました。種市前園長にはそのまま残って頂き、保護者の皆様が安心して園児を預けられる、職員が安心して働ける保育園を目指して佐々木園長とともに頑張ってもらっているので、非常にうれしく思っています。皆様、これからも宜しくお願い致します。

5月初めは毎年恒例となりました、まこと農園の畑起こしとビニールハウスのビニール張りです。今年は、まこと農園の畑を2面増やして、合計4面にしました。



まこと農園はまこと保育園の園児たちに農作物のできる喜びと土いじりを体験させたいとの思いから作りました。管理はまこと保育園の先生方と弥生の介護職員です。主に種市前園長が世話をしていました。新しい2面は私が担当することになり、手間をかけずに育てる野菜を植えようと考えています。思いついたのは、アイヌねぎにアスパラ、ブルーベリーです。他にカボチャやダイコン・ごぼうです。しかし、弥生のあの場所は風の強い日の翌日は窓が塩で真っ白になるくらい塩気のあるところです。以前、大町でさえブルーベリーが枯れてしまったので、弥生の浜風に耐えられるのか今から心配です。



まこと農園の畑は、まことの介護職員・保育士・事務職員で耕し、ビニールハウスを建て、ビニールを張りました。鹿よけのネットも張りました。弟子屈の知り合いの農家さんに牛糞を分けてもらい、土も良くしました。みんなの協力に心から感謝いたします。その一方で、私はこれらの作業を通して、器用な人・指示待ちの人・話ばかりしている人など色々なことを気付きました。現場ではみなさん気付いていることだと思います。一番気が付かないのは当の本人ではないかと思えます。

「種から育てる土」という土を買ってポットで苗まで育てようと思っています。土だけではだめで、毎日、水をあげたりと世話をします。人を育てるのも同じ、すぐに育つのではなく、その人に合わせた土になる環境が必要で、毎日水をあげる人に代わる指導者が必要です。新入職員も色々な職員がいます。一人一人に合わせた教育をしながら、良い介護職員・保育士となるように私たちは育てていかなければならないと強く感じています。

小規模まこと ほのぼの日記

「一日、一笑」を目標にまことに来ると毎日がレクリエーション活動のように楽しんでいただけるよう試行錯誤で頑張っています。



工作レク



工作レクで『格子状壁飾り』作りを行いました。紙のクラフトで格子状の土台を作り、端に花を飾り付け、中央に「詩」を貼り付けて完成です。シンプルですが、とても素敵に出来たと喜ばれていました。

ぬり絵



「枯れ木に花を咲かせよう」と、シール、色鉛筆を使って、木に模様を書いてみました。それぞれの個性が出ていて、綺麗な花を咲かせていました。お見事！

おやつレク



炊飯器を使ってシフォンケーキ生地を作りました。と思いきや、実は4月がお誕生日のご利用者様にサプライズ。デコレーションケーキに大変身。パティシエの様な出来栄に、満足度100%。

シフォンケーキに飾り付け



生地を半分に取り、生クリームをペタペタと白く塗り、色とりどりのフルーツを飾って、出来上がりです。一番人気のあったフルーツはやっぱり【苺】でした。

まことガーデニング



牛乳パックに土を入れて朝顔の種植え開始。「私は種3個。だから、同じ数にしましょう。」と、喧嘩にならないようにとの気配りの一面も。早く出てこい、朝顔の芽。

朝顔



朝顔の芽が大きく成長したら、プランターに植え替えします。あれ？何だか、違うものがあるようです。何が成長するか楽しみです。

吉田の奮闘記

4月に入り、ようやく釧路にも春が来たかなと感じる程になってきましたね。まだまだ朝晩は寒い日が続いていますが、ご利用者の皆様は体調を崩すことなく過ごされています。職員も気が抜けない日々を送っていますが、体調を崩すことなく業務にあたっています。4月と言えば出会いと別れの季節と言われていますが、小規模まことでも新しいご利用者様との出会い・今まで利用して下さっていたご利用者様との別れがありました。出会いとは、新しいご利用者様が増えました。今まで介護サービスを利用したことがないとのことで、【通い】とはどんな所なのか...不安な気持ちで初日を迎えたそうですが、帰宅時には「楽しかったー！」とお言葉が。皆さんで体操をしたり、おやつ作りをしたり、一緒に昼食を食べたりと、楽しい時間を過ごせたようで私たちも安心しました。これから少しずつ慣れていってもらえたらと思っています。そして別れとは、今まで利用して下さったご利用者様が他の施設へとお引越されました。まことは2年近く利用して下さり、私がまことに来た初日、お名前を聞いて話をしたこと、今でも鮮明に覚えています。私たちに笑わせてくれたり、その方の笑顔で癒やされたりと、とても印象深い分ご本人の姿が見えないとなんだか寂しい気持ちになります。お引越し先でも、変わらず元気に過ごしてくれたいと思います。

出会いと別れ...特に『別れ』は介護の世界では多いのではないのでしょうか。だからこそ、一日一日を大事に過ごしてもらいたい。まことで過ごしたこと・職員の顔は忘れてしまっても、私たちと過ごしたその瞬間を感じてもらえていたら、それだけで十分。そんな風に皆さんと関わっていけたらと思っています。

小規模やよい ほのぼの日記

喜びや楽しみはもちろん悲しみも共有しながら、それぞれの個性を大切に生活を送っていただけるように、安心・安全をモットーにサービスの提供に努めます。



どら焼きづくり①



今日はどら焼きの日。15時のおやつにどら焼きを作りました。「美味くなれ！」と一生懸命に混ぜています！

どら焼きづくり②



出来上がったどら焼きは15時のおやつに頂きました。「甘くておいしいね！」と何個も食べられていました。

旗揚げゲーム①



午後の体操にと旗揚げゲームをしました。職員の声掛けで赤と白の旗を元気に上げていました！

旗揚げゲーム②



最後に、旗揚げの景品をもらい記念に1枚パシャリ。「また、旗上げしたい！」と喜ばれていました。

4月の誕生日



今月卒寿を迎えられたご利用者様です。ご家族様からベストとバースデイカードのプレゼントが届きました。幸せ一杯のところを「ハイッ、チーズ」。

石鹼作りに挑戦



4月26日は語呂合わせで「よい風呂の日」とされていることから、お風呂に欠かせない石鹼作りに挑戦です。「石鹼なんて初めて作るよ」と言われながらも皆さん楽しそうに作られていました。

大柳の奮闘記

5月となり、世間はゴールデンウィーク。業種によっては11連休とかテレビなどで言っていました。介護の仕事は土日関係なく24時間365日続きますので、連休や土日交代で仕事となります。本当は1週間位連休を付けて一人一人リフレッシュしてもらいたのですが、そうすると日々の人員が足りなくなるため現実的に出来ないのが現状です。それでも職員は日々利用者さんと向き合って頑張ってくれています。きっと、一人一人が介護の仕事に自覚を持ってきているんだと思います。

新型コロナは、まだ猛威を振るい、緊急事態宣言や蔓延防止、往来自粛等がなされています。一年前は本当にこんなに続くとは想像もしていませんでした。そして、いつ事業所でクラスターが起きてしまうのか日々、不安がつきまといます。

現在は、ワクチン接種に向けて一歩ずつ進んでいます。市役所から高齢者への接種券が郵送されていますが、いつ接種できるかの案内等もないため、接種できる目はわからない状況です。もちろん、職員への接種も未定です。今回ばかりは困惑しています。それでも私たちは一日一日を過ごさなければなりません。今一度、仕事はもちろん、日常生活でも基本的な感染対策をし予防に努めていきましょう。早く不安のない日常に戻ってほしいと願います。

グループホームまこと ほのぼの日記

☆天気の良い日は外に出掛けよう！家の中でも、何か楽しい事はないかな？
事前に計画した行事は少ないのですが、思い立ったが吉日！



春の大運動会①



毎年恒例、春の大運動会が開催されました。今年は事前練習もして、気分十分で望んでいました。怪我をしない様、体操をして準備万端です。

春の大運動会②



今年の種目は「棒カーリング」「風船リレー」「玉入れ」です。どれも白熱し、応援も熱が入りました。結果は、引き分けとなりましたがお互いの健闘を称え拍手で幕を閉じました。

春の大運動会③



運動会の後で、調理パン・菓子パンやアイスクリームを食べました。「今年は負けないで良かった」「動いたからお腹減ったよ」等、会話を弾ませながら美味しく召し上がっていました。

時代劇



おやつタイムは、ゆったりと過ごしています。丁度時代劇が放送されている時間でもあり、夢中になって観られています。

真剣勝負



トランプの「7並べ」を行っています。「どうしてそこにババを置くの」と思わず声が出てしまう程、真剣です。1位で上がった時は大喜びされています。

イモ団子作り



「久しぶりに食べたいね」との声もあり、イモ団子を作りました。隠し味にさつま芋を使用し「甘い！」「美味しい！」と大好評。「次はお汁粉もいいな」という声もあり、また作って食べたいと思っています。

柴田の奮闘記

暦は5月になったというのに・・・、雪、降りましたね。また、それでも、桜の開花は例年よりも早そうで、きっとこの通信が皆様の手元に届くころには満開を迎えていることでしょう。

さて、またまた猛威をぶり返してきている新型コロナウイルスですが、GWの市内を走る車は他地域のナンバーが多く見られましたね。釧路地方の感染者数は今は1桁台で抑え込めているようですが、またいつ感染拡大するか分らず、油断大敵です。面会制限の緩和も難しい現状ですが、まことの内扉は1Fも2Fもガラス戸になっている為、ガラス戸越しでの面会は可能としています。オンライン面会も引き続き行っておりますので、ぜひご利用ください。ご家族の方には日頃の様子をお便りや電話をした際にお伝えしております。1年以上もまともに会えていない中、緩やかに身体機能が低下している経緯を私達は理解しておりますが、ご家族にとっては、急激に変化した印象を持たれるようで、日々の私達のお伝えの仕方を検討し直さなければならぬと実感する反面、毎回、お伝えしているのにも関わらず、まるで初めて聞いた様な反応をされる事もあり、毎回この長い経緯を説明し直す件があり、どうしたものかと頭を抱えています。GHですが、ご家族あての連絡ノートが必要なのかなあなんて、色々考える今日この頃でした。

グループホームやよい ほのぼの日記

ご利用者様、一人一人の要望に全力で向き合い、常にご利用様本位のケアを行います。職員一人一人がご利用者様の笑顔溢れた暮らしを支援していきます。



魚釣り



レクで魚釣りゲームを行いました。皆様一生懸命に行われ一回に3匹釣られているご利用者様もいらっしゃいました。

窓ふき



職員のお手伝いで窓ふきをして下さいました。とても綺麗に拭いて下さいました。

塗り絵



空いている時間を利用して皆様で塗り絵をしました。色とりどりに塗られとてもきれいに Rowe されていました。

貼り絵



折り紙や和紙をちぎり、型取られた画用紙に貼り絵を作りました。桜などの花を作りました。

4月誕生日会



4月の誕生日会を行いました。皆様でお祝いの唄を歌い、その後ケーキを皆様で食べました。

合同レク



1Fのご利用者様と2Fのご利用者様の合同でレクを行いました。皆様楽しく行われていました。

石黒の奮闘記

釧路もようやく温かくなり、桜が咲く季節になってきました。感染対策をしっかり行い、今年はドライブという形で桜を見に行く予定です。開花は10日頃との事で楽しみです。

先日まこと農園の畑おこしを職員と一緒にに行いました。前日の雨で畑はぐちゃぐちゃで土が重くおこすのに一苦労。さらに、今年から畑は4面となり去年の2倍の大きさになっています。水まきの大変さを考えながらも、どんな作物が育つか楽しみです。今年こそ水まきをご利用者様と行えたらと思います。去年はなかなか行動に移せず反省が残りました。やよいから畑まで少々距離はありますが、日課として水まきが出来たらと思います。日課はなんでも良いと思っています。窓ふきや塗り絵、貼り絵も良いでしょう。まずは動くこと、行動に移す事に意味があります。行動を起こすことで気づきを得ることが出来る。そのご利用者様が何が行えるかを知ることが出来る。知ることで他に何が出来るかを考え、考察し出来る幅を広げていく。とつながっていきます。私自身も行動範囲を広くしなければといつも思いつつ、甘えている事が多々あります。フットワークを軽く何事にも挑戦していきたいものです。

小さなデイサービス緑ヶ岡 ほのぼの日記

「我が家スタイル」の緑ヶ岡デイサービスの日常です。今月も笑顔の絶えないご利用者様との触れ合いを綴って参ります。「お客様第一主義」を念頭に、職員一人ひとりが心配りをマメに行い、心から愛情をもってご利用者様に接して参ります。



私に任せてエ!



ミニマトのヘタ取をお願いしました。「いいよ!私に任せて。」と心良く引き受けて下さいました。有難うございます。

私達にお任せ!



お昼は、「和風スバゲティ」を作りました。「私たちにお任せ!」と、手際良く、調理して下さいました。味付けも、パッチリ!でした。

カーネーション



母の日に贈るカーネーションの花を三本一組に組合わせて頂きました。赤とピンクを基調に「有難う!」を心込めて母の日に贈りたいと思います。お楽しみに。

稲荷寿司



今日の昼食は、稲荷寿司です。次々と稲荷の中に酢飯を詰めて... あっ!という間に出来上がりました。この日の昼食も、美味でした!

五月の壁面飾り



先月から取り組んできた壁面飾りの大作が完成しました。ジーンズの生地をウロコを張り付け大空を優雅になびく「鯉のぼり」の完成です!

黒ひげ危機一髪



黒ひげ危機一髪ゲームは「ハラハラ!ドキドキ!」です。「ここは大丈夫...ヨ」「エイ!」勇敢に挑戦しています。

川村の奮闘記

各ご家庭の庭先には、色とりどりの花が咲き、春の訪れを伝えてくれる季節となりました。又、道東釧路にも桜前線がもうすぐ到着予定です。釧路の春は、これからが本番ですね。

さて、緑ヶ岡デイサービスの今月のレクリエーションは、春(季節)を心身(からだ)で一足早く感じて頂きたいと思い、コロナ禍ではありますが、心がワクワクする企画に取り組みました。先月より取り組んできた「五月の壁面飾り」は、リビングの白い壁をキャンパスに大空を優雅に泳ぐ鯉のぼりの大作を飾りました。4日は、恒例の松岡みどり「懐かしの歌」をテーマにカラオケ発表会を開催しました。沢山の歌好きのご利用者様が参加して下さい、大盛況に終わる事が出来ました。5日は、調理レク「ちらし寿司を作ろう!」3日から7日は、「母の日Day」とし、手作りのカーネーションの花束をご利用者様お一人・お一人に感謝の気持ちを込めて贈らせて頂きました。17日には、「別保公園へ桜を見に行こう!」と外出レクリエーションを考案しています。外出する事が少ないご利用者様にとっては、心身共にリフレッシュできる良い機会かと思っております。当日は、桜が満開に咲いている事を願っています。来月のカラオケ発表会は、「松岡みどり&ケイタのコラボ」を企画考案中です。きっと素敵なハーモニーをお聴かせする事が出来るでしょう...? 期待して頂きたいですね。今後も、感染防止対策を心掛けて楽しんで頂けるよう企画に取り組んで参りたいと思っております。

小さなデイサービス大町 ほのぼの日記

『ご利用様と心をかよわせ、共に生活を支えあう』を、モットーにスタッフ一同、日々頑張っております。



花飾り



コーヒーフィルターでお花を作りました！とても綺麗で素敵に完成しました。完成後、「どこに飾ろうかな」と楽しくお話しされていました。

お茶パック作り



お茶パックにお茶葉を入れるお手伝いをさせていただきました。手先が器用で、何でもこなすご利用者様です。いつもお手伝いありがとうございます。

詰め替え



「何か手伝うことあるかい？」いつも声を掛けてくださる心優しいご利用者様。今日はグラニュー糖の詰め替えのお手伝いをさせていただきました。

記念撮影



職員のお子さんが大町デイへ遊びに来てくれました！皆さんとても大喜び！一気に大町デイの中は笑顔に包まれました。また遊びに来てね。

共同作業



「ここ持ってね〜」「引っ張るよ〜」など声を掛け合い、協力して仲良く共同作業。とても器用で息ぴったりのお二人です。

壁画作り



壁画作りを行いました。今回は『田植え』がテーマの壁画ということで、絵の具で苗を書いていただきました。完成が楽しみです。

堤の奮闘記

4月中旬から急激に寒くなり、ご利用者様からは、「また、冬物出して着てるよ。寒いよね。」とお話がありました。だいぶ、暖かくなってきたと思ったら、天候が変わりやすく気温の変化がある時期となって何を着ていいやら。皆様におかれましては体調を崩されておられませんでしょうか。当事業所のご利用者様は皆様とても元気な方々ばかり。風邪なんか何のことかしらと言わんばかりのご様子。元気なお姿で当事業所に来所される姿を見られることが何よりうれしく思います。ご利用者様とテレビを観ながら「函館桜咲いてるね。暖かいんだね。釧路はいつ咲くんだろうね。早く見たいよね。」等お話しをされている毎日。早く釧路にも桜が咲いて欲しいものです。

さて、4月に予定していたおやつ作り。申し訳ないことに行うことが出来ませんでした。私が一人バタバタ職員に伝えることを忘れてしまいました。楽しみにされていたご利用者様大変申し訳ありませんでした。ですが、5月におやつ作りを行うことが決定いたしました。すでに担当職員には伝えているのです。今回のおやつ作りは何を作るのか大変楽しみとなっております。私も、食べたいおやつを担当職員に伝えなければ！そして、4月からの介護報酬改定についての同意書につきましてお忙し中署名・捺印を頂きまして誠にありがとうございました。感謝申し上げます。これからも、職員一同最高のサービスを提供してまいりたいと思っておりますのでこれからもよろしくお願い申し上げます。

まこと保育園 ほのぼの日記

安心安全な保育を提供し、保護者とともに歩みます。

家庭的な雰囲気の中で、一人ひとりの個性を大切に育てていきます。子どもの笑顔・保護者の笑顔・保育士の笑顔を目指します。



さくら組



保育園での活動に少しずつ慣れ、毎日いろいろな“初めて”に出会っているさくら組さん。どんなことにも興味津々です！

お散歩



お天気の良い日には、カートに乗ってお散歩をしたり、公園にお出かけしたりしています。おひさまのぼかぼか陽気に、ウトウトする姿が可愛らしいです！

すずらん組



4月から入園をしたお友達も、少しずつ慣れてきて、笑顔を見せるようになりました。ブランコが好きで、楽しく乗っていますよ！

こいのぼり製作



すずらん組になって初めての製作活動です。色画用紙や折り紙に興味を持ち、真剣に取り組んでいます。上手に出来ると、笑顔を見せて喜んでいましたよ！

すみれ組



朝の会の風景です。自然と手を繋いでいたのが可愛くて、シャッターを切りました！新しいお友達ともすぐに仲良くなるすみれぐみさん。嬉しいです。

野菜スタンプ



身近な野菜を使って、楽しみながら覚えていきます。真剣な表情も見られつつ、手の感触や色の変化、スタンプの楽しさも加わり楽しそうでした。

佐々木の奮闘記

5月に入り釧路もようやく雪の気配もなくなり、これから本格的な春を堪能したいと願いつつ、コロナがなかなか終息しない現実と向き合いながらの連休を、皆さんどのように過ごされましたか？

新しく入園した子ども達も、ようやく園生活を楽しく過ごせるようになってきました。そんな中、すみれ組に入った園児は、初日から子ども達と先生方との関係を楽しんでくれました！今ではみんなと仲良く遊ぶお友達同士ですよ！毎年連休後の子ども達の様子といえば、入園当初のように親から離れるのを嫌がり、泣いてしまう子が多いのです。先生方も心得ていますので、今から覚悟しているようです！

4月はさくら組も初めて、お散歩カートに乗りました。シートベルトを嫌がり泣いてしまう場面もありましたが、いざ動き出すと心地良い揺れに、つい眠ってしまいます。歩き出す子やつかまり立ちをする子、ハイハイの準備段階の子など、一瞬も目が離せない状況です。そんなさくら組を可愛がってくれるすみれ組のお友達は、お兄さんと呼ばれて「〇〇お兄ちゃんだよ」と語り掛け、頭を撫でてくれます。すずらん組も可愛がってくれますが、おもちゃの事に関しては譲れない物もあるようで、時に対等に取上げる事も無きにしも非ずです。そんな日常ですが、お互いの刺激を感じながら健やかにたくましく成長してくれることを願っております。

令和2年度 株式会社リハビリサポート主催研修事業報告！

認知症介護実践研修(実践者研修) (会場受講・ZOOM受講併用型で実施)

会場 8月15・16・22・23日 北海道新聞社釧路支店 5階ホール
9月27日 釧路市東部地区コミュニティーセンターコア大空 2階学習室・会議室

株式会社リハビリサポートまこと主催の「令和2年度認知症介護実践研修(実践者研修)」が、次の日程と内容で実施されました。各講師の先生(認知症介護指導者5名)より講義を受けた後で、グループに分かれ演習(グループワーク)が行われ、活発な意見交換とまとめ・発表が行われました。

- 第1日目ー8月15日(土) 「認知症ケアの基本的視点と理念」「認知症ケアの倫理」
「認知症の人の理解と対応」「認知症の人の家族への支援方法」
- 第2日目ー8月16日(日) 「認知症の人の権利擁護」「認知症の人の生活環境づくり」
「地域資源の理解とケアへの活用」「認知症の人のコミュニケーションの理解と方法」「認知症の人の非薬物的介入」
- 第3日目ー8月22日(土) 「認知症の人への介護技術Ⅰ」「認知症の人への介護技術Ⅱ」
「アセスメントとケアの実践の基本Ⅰ(前半)」
- 第4日目ー8月23日(日) 「アセスメントとケアの実践の基本Ⅰ(後半)」「アセスメントとケアの実践の基本Ⅱ」「自施設及び他施設実習における実習の課題設定」
- 他施設実習(中止) 自施設実習 8月30日(日)～9月26日(土)(4週間)
- 第5日目ー9月27日(日) 「自施設実習評価」



認知症対応型サービス事業管理者研修 (ZOOM受講型で実施)

株式会社リハビリサポートまこと主催「令和2年度認知症対応型サービス事業管理者研修」が、次の日程と内容で実施されました。各講師の先生(特定社会保険労務士1名、釧路市役所職員2名・認知症介護指導者1名)より、次の内容で講義を受け、2日間の研修が修了いたしました。

- 第1日目ー10月14日(水) 『介護従事者に対する労務管理について』
「労働契約」「公的保険の加入」「労働時間・休憩・休日」「時間外労働等・割増賃金」
「変形労働時間(1箇月単位)」「休憩・休暇」「退職(労働契約の終了)」
- 第2日目ー10月15日(木) 『地域密着型サービス基準について』
「地域密着型サービスの基本的な考え方」「地域密着型サービスの種類と内容」
「地域密着型サービスの利用者」「地域密着型サービスの指定基準」
「加算の届出時期と算定開始日」「実地指導結果等を踏まえた運営上の留意事項について」
『地域密着型サービスの取り組みについて』
「日本の福祉の変遷・制度改正」「地域密着型サービスの種類と内容」「地域運営推進会議」
「SOSネットワーク:行方不明者の緊急連絡」「地域密着型:地域との交流」「ボランティア養成」
『適切なサービス提供のあり方』
「管理者の役割と事業管理」「日常生活支援(ケアプランに沿った実践と記録)」
「利用者の権利擁護(尊厳・成年後見・身体拘束・虐待防止等)」「リスクマネジメントの実際とその展開」「サービス評価・情報公開制度等」「人材育成の基本的考え方とその方法」
「新オレンジプランから見える今後の展望」



株式会社リハビリサポートまことは、令和3年度も「認知症介護基礎研修」「認知症介護実践研修(実践者研修)」「認知症対応型サービス事業管理者研修」の実施を予定しています。具体的な要項が出来ましたら、管内各事業所様宛にご案内文を送らせていただきます。また、「まことHP(makoto946.com)」にも掲載いたします。もうしばらくお待ちください。

まことクイズ



～今月の問題～
この写真の建物の名称は何でしょうか？

1. 釧路市東部子育て支援拠点センター
2. 釧路市西部子育て支援拠点センター
3. 釧路市中部子育て支援拠点センター



～先月の問題～
この写真の建物の名称は何でしょうか？

1. 釧路港湾庁舎
2. 釧路港湾合同庁舎
3. 釧路市漁業協同組合研修センター

答えは1番の釧路港湾庁舎でした。

職員紹介



佐々木真喜子
(まこと保育園 保育士)
令和2年1月24日入社
令和3年4月より園長

まこと保育園の子ども達は、本当に可愛くて、一緒に居て私が癒されております。皆で、楽しい保育園を目指して頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



松枝啓太
(小さなデイサービス緑ヶ岡 介護職員)
令和2年12月7日入社

とても楽しい雰囲気、ご利用者様もとても優しく接していただきます。ご利用者様から頼られる介護士を目指して頑張ります。よろしくお願いいたします。

ケアプランセンターまことからのお知らせ



5月になり、暖かい日が増え道東でも桜のつぼみも膨らんで春を感じる季節となりました。コロナウイルスはまだ落ち着きを見せず、東京、大阪、兵庫、京都の4都府県では緊急事態宣言もでており、ゴールデンウィークはいつもより物足りない連休になった方も多いのではないのでしょうか。マスクの着用、手洗いうがいをして感染予防に努めましょう。お一人暮らしのご年配の方、お身体の事や介護のことで悩んでいる事等、御座いましたらお気軽にご相談ください。

ケアプランセンターまこと 管理者 玉木
TEL 0154-68-5531 FAX 0154-68-5399

大判タオル・タオル等のご寄贈を！

リハビリサポートまことの各施設では、多くの大判タオルやタオル等を必要としています。ご家庭で使用されていないタオルやシーツ等。また、ご使用済みのシーツやシャツ等がございましたら、多少にかかわらずご寄付いただけないでしょうか。ご連絡いただきましたら取りに伺います。ご協力の程よろしくお願いいたします。



連絡先 大町事務所
TEL0154-44-7733 FAX 0154-44-7734(担当松下)

現在の空き状況

5月8日現在

施設名	空き人数	備考	お問い合わせ先 電話	担当者
小規模多機能型居宅介護まこと	1名	通いのみ	0154-41-3633	吉田
アシストリビングホームまこと	1名		0154-41-3633	吉田
グループホームまこと	1名(予定)		0154-41-8355	柴田
グループホームやよい	0名		0154-42-2078	石黒
小規模多機能型居宅介護やよい	2名	通い可	0154-64-5210	大柳
アシストリビングホームやよい	0名		0154-64-5210	大柳
小さなデイサービス緑ヶ岡	空き有り		0154-68-4850	川村
小さなデイサービス大町	空き有り		0154-42-8377	堤

随時ご相談に応じておりますので、どんな事でもお気軽にご連絡ください。



ま ころこめて こ の住み慣れた場所で と もに築きます

発行:株式会社リハビリサポートまこと
住所:釧路市大町5丁目2番21号

電話:0154-44-7733 発行責任者: 代表 山田勝雄